



## Malas costumbres evaluativas

Señor Director:

Durante estos días está terminando el primer semestre en la mayoría de las universidades, institutos profesionales, y centros de formación técnica de nuestro país. Como es lamentablemente usual, decenas de estudiantes envían correos solicitando trabajos adicionales, entrevistas, nuevas correcciones, décimas, entre otros, por miedo a reprobación una asignatura en la que no han demostrado un dominio suficiente.

¿Cuándo terminarán estas malas costumbres traídas desde el colegio? Incluso hay padres y madres con la osadía de pedir entrevistas para interceder por sus hijos e hijas en tales instituciones de educación superior (y no necesariamente de primer año). ¿Acaso no se enteraron de que sus "pupilos" ya salieron del colegio, y que deben gestionar sus propias vidas universitarias?

**OSCAR CHACÓN RIVERA**

Profesor adjunto Facultad de Matemáticas  
Pontificia Universidad Católica de Chile